

ABSTRAK

Nama Fithri Yudin, NIM 142101859, *Implementasi Pendidikan Karakter Dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam (Studi di SMA Al-Kautsar Karang Kitri Curug Kota Serang).*

Pendidikan karakter sangat erat hubungannya dengan pendidikan moral dimana tujuannya adalah untuk membentuk dan melatih kemampuan individu secara terus menerus guna penyempurnaan diri ke arah yang lebih baik, sehingga akan terwujud *insan kamil*. hal ini sesuai dengan tujuan pendidikan yang tertuang dalam undang-undang dasar no 20 tahun 2003 yang menyatakan bahwa: “Pendidikan nasional berfungsi mengembangkan kemampuan dan membentuk watak serta peradaban bangsa yang bermartabat dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa, bertujuan untuk berkembangnya potensi peserta didik agar menjadi manusia yang beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, berakhlak mulia, sehat, berilmu, cakap, kreatif, mandiri, dan menjadi warga negara yang demokratis serta bertanggung jawab.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Untuk mengetahui penerapan Pendidikan Karakter dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam, Untuk mengetahui proses pendidikan karakter, Untuk mengetahui hasil yang dicapai dari pendidikan karakter pada siswa di SMA AL-Kautsar Karang Kitri Curug Kota Serang. Dan manfaatnya adalah sebagai informasi, sebagai bahan pertimbangan bagi guru dalam mengajar, mempermudah siswa memahami materi yang diajarkan dan dapat menerapkan dalam kehidupan sehari-hari, dan menambah pengetahuan bagi peneliti pada implemtasi pendidikan karakter dalam pembelajaran pendidikan agama islam.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif.

Hasil penelitian disimpulkan bahwa guru Pendidikan Agama Islam mengimplementasikan Pendidikan Karakter dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam. Pendidikan karakter yang diterapkan antara lain: religius, jujur, toleransi, disiplin, kerja keras, kreatif, mandiri, demokratis, rasa ingin tahu, cinta tanah air, menghargai prestasi, bersahabat, cinta damai, gemar membaca, peduli lingkungan, peduli sesama dan bertanggung jawab.

Dapat disimpulkan bahwa implemetasi pendidikan karakter dalam pembelajaran pendidikan agama islam di SMA AL-Kautsar Karang Kitri Curug Kota Serang dilaksanakan dengan baik.

Kata Kunci: Pendidikan Karakter, Pendidikan Agama Islam